

Roscoff

## Kerléna. Forte croissance de l'hôpital de jour

« L'activité en hospitalisation complète a été stable, par rapport à 2015, avec l'accueil de plus de 1.000 patients, a précisé Joseph Affre de Saint-Rome, directeur de la clinique Kerléna, lors de ses vœux au personnel, hier, en fin de matinée, en présence du maire, Joseph Seïté.

Par contre, l'activité en hôpital de jour a connu une croissance supérieure à 20 % avec environ 500 patients pris en charge ».

### Tarification à l'activité

Rappel a été fait de l'ouverture, en septembre dernier, de l'activité d'hôpital de jour gériatrique : « Elle n'a pas encore pris l'ampleur qu'elle mérite, mais les bases sont aujourd'hui constituées ».

Le directeur s'est félicité de l'instauration, en 2017, de la tarification à l'activité, à l'image de ce qui se pratique pour la chirurgie, la médecine et l'obstétrique. « La qualité de notre travail et la lourdeur de nos prises en charge



Le personnel est invité à proposer un nom pour la future clinique de Landerneau.

seront, à terme, mieux reconnues et rémunérées ».

### Transfert à Landerneau amorcé

Joseph Affre de Saint-Rome a saisi l'occasion des vœux pour faire le point sur le projet Cap Horn, qui verra le transfert de la clinique à Landerneau. Les travaux de construction débuteront en mars, pour 24 mois de chantier. Appel a

été fait aux salariés pour proposer un nom pour la future clinique. « Le chantier social consistera, quant à lui, à faire en sorte que les salariés de l'Élorn et de Kerléna ne forment plus qu'une grande équipe au service d'un projet médical unique et partagé ». Hormis la visite de certification il n'y aura pas de travaux d'envergure ni d'évolution du projet médical en 2017.